

<https://ressources-cemea-pdll.org/spip.php?article381>



CONNAISSANCE DES PUBLICS - LES 15-20 ANS

- Textes - Publics - Général -

Date de mise en ligne : jeudi 14 février 2008

APPARITION DE LA CATEGORIE « ADOLESCENCE » A PART ENTIERE DANS LA SOCIETE

Dans les premières civilisations que l'homme a édifiées, l'adolescence n'existe pas en tant que catégorie à part. C'est à travers de véritables rites de passage (le plus souvent au moment de la puberté) que, symboliquement, l'enfant doit « mourir » pour faire place à l'adulte dans ce qui peut être interprété comme une « seconde » naissance. La notion d'adolescence telle que nous la concevons aujourd'hui ne correspond pendant longtemps à rien de précis. L'adolescence ne va en fait faire son apparition qu'au début du XX ème siècle. Le processus de scolarisation a donc amené une fraction de plus en plus importante de la jeunesse à retarder de façon significative son entrée dans la vie active, d'où l'apparition de « l'adolescence » .Passage Adolescent -Â» Adulte

(Inspiré de Jacques Tréminin : Dossier « Adolescence - Les 15-20 ans » du Journal de l'Animation N°10)

(...)

Télécharger ou ouvrir le document ci-dessous pour lire la suite

Un Travail réalisé le mardi 22 Mai 2007 par :

Arnaud Biguet ; Saad Deradji ; Louis Bazin ; Florian Leroux et Emeric Arnaud

Dans le cadre de la Formation BPJEPS LTP des Cemea Pays de Loire.